

<b>Club Spéléo Canyon Tullins</b> 17 bis chemin de la Chevalerie 38210 TULLINS	<b>Compte rendu de sortie</b>
<b>Cavité</b>	<b>Michelier</b>
<b>Participants</b>	Angeline, Stéphane, Marianne, Lolita, Maud, Lou, Jonathan, Jeremy et Sylvain
<b>Matériel emprunté au CSCT</b>	Rien
<b>Auteur</b>	Sylvain
<b>Date</b>	Jeudi 28 Septembre
	TPST 4h00

La sortie du ‘‘Jeudi c’est de la folie’’ au CSCT s’est transformée en ‘‘Jeudi pour la 3SI’’.  
En effet le club de Tullins est toujours très investi pour aider à l’encadrement de jeunes médecins et infirmiers, afin de les emmener sous terre et faire progresser dans leur technique sur corde pour certains et se balader et s’entraîner dans le milieu pour les autres.

Donc direction le Vercors sud et Vassieux en Vercors, ou malgré tous les travaux sur plein d’accès routiers, chacun arrive pour 9h00 sur place.

Vu les impératifs de beaucoup, nous ne traînons pas, et rendons au milieu de nulle part, soulever la fameuse trappe de Michelier.

Angeline et moi à l’équipement, ou Angeline découvre avec bonheur l’utilisation du petit crochet qui va bien afin de passer et tirer les sangles dans les AF.

Tout le groupe suit sans problème et après le ramping à la base du dernier puits, pari est pris d’allumer un feu avec l’aide de deux silex....nous avons mangé et bu froid!!!

Direction le réseau et salle Sophie avec son plancher stalagmitique et ses concrétions...sans oublier sa boue abondante et affectueuse à souhait.

Petite pause repas et retour ou Maud et Lou se proposent de dés-équiper.

Tout le monde est dehors à 15h00 au soleil et surtout ravi de cette belle journée sous terre.

Rendez vous est pris pour Novembre.



